



EMW 2022



Inzwischen längst ein fester Bestandteil der Europäischen Mobilitätswoche fand natürlich auch dieses Jahr wieder die „**Zu Fuß zur Schule**“-Aktion gemeinsam mit dem Zweckverband Kommunale Verkehrssicherheit Oberpfalz an den Amberger Grundschulen statt, um die Elterntaxi-Problematik zu adressieren.

Mit Suchspielen, Mal- und Bastelaktionen und der jährlichen Herausforderung, möglichst an 30 aufeinanderfolgenden Tagen zu Fuß zur Schule zu gehen statt mit dem Auto gefahren zu werden, war die Aktion wieder sehr beliebt an den Amberger Grundschulen. 570 Schüler*innen nahmen an 3 Amberger Grundschulen an der Aktion teil.

